
Peter Feer  - Kynologischer Lebenslauf 
    

Hunde waren  in meinem Leben schon seit Geburt zugegen. Meine Grossmutter sowie auch meine 

Eltern züchteten Hunde (Terrier, Windhunde, Dackel und Shih-Tzu) . Zwischendurch gabs auch mal den 

einen oder anderen Mischling.   

Nach Abschluss meines ETH Studiums und Einzug in eine eigene Wohnung ging das „Hundeleben“ weiter 

und ich kaufte mir meinen ersten Schapendoes Astin.  Hundeausstellungen, Begleithundesport, mein 

Engagement in  Rassenklubs  und Lokalsektionen stellten einen grossen Teil der Freizeitbeschäftigung 

dar.   

Neben der Ausbildung des eigenen Hundes amtete ich auch als Gruppenleiter in verschiedenen 

Lokalsektionen.  1989 war ich Mit-Initiant und Gründungsmitglied des Schweizerischen Schapendoes 

Klubs und und übte anschliessend 13 Jahre das Präsidentamt aus.  

 Den ersten Kontakt mit Agility hatte ich 1989. Meinen ersten Start an einem offiziellen Agility Meeting 

hatte ich im Mai 1992 mit meinem zweiten Schapendoes Dino. Seither ist Agility nicht mehr aus meinem 

Leben wegzudenken. Mit Dino, später mit Adonis , Baghira und Anika (alles Schapendoezen) sowie auch 

Tahoe (Border Collie) bin ich an unzähligen Meetings, Schweizermeisterschaften und WM-Qualis 

gestartet. Ich begleite meine Frau Barbara mit ihrer Schapendoeshündin Inouche an die WM 1999 in 

Dortmund und im Jahr 2010 mit Speedy (Papillon) an die WM in Rieden (D). 

Für verschiedene Lokalsektionen war ich auch als Agilityübungsleiter tätig. Von 2000 bis 2002 war ich 

Mitglied der KAMO und Mannschaftsführer der Agility Nationalmannschaft.  Im Jahr 2000 absolvierte ich 

die Agility-Richter-Prüfung und bin seither an über 150 Meetings im In- und Ausland als Richter im 

Einsatz gewesen.  2007/2008 begleitete ich die neuen Richteranwärter als Instruktorenrichter in ihrer 

Ausbildung. 

Seit November 2010 bin ich Beauftragter der TKAMO für das Richterwesen Agility. In dieser Funktion 

führe ich die Geschäfte und Aufgaben des verstorbenen Richterobmanns bis zu einer Neuwahl an der 

Delegiertenversammlung.  

Seit  2008 bin ich mit meinem Schapendoes Orson  regelmässig am Start von Agility Wettkämpfen, falls 

ich nicht am Richten bin. 

  


